

Noyade à Port-Gentil

Une dame retrouvée morte dans un lac à Ntchengué

C.N.E

Port-Gentil/Gabon

ANGÉLIQUE Bignoumba, Gabonaise âgée de 53 ans, a trouvé la mort par noyade dans un lac situé à Ntchengué, au sud de Port-Gentil, le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime. Elle serait, selon les riverains, la sixième victime de cette vaste étendue d'eau.

Les faits se déroulent dans la nuit du dimanche 22 au lundi 23 janvier dernier. Alors que tout le monde est endormi, la défunte, qui vivait avec ses petits-fils uniquement, souffrait depuis quelques temps, a-t-on appris sur place, d'épilepsie. La quinquagénaire serait sortie nuitamment de la maison sans avertir personne. « Elle a disparu dans la nuit pendant que tout le monde dormait. Au réveil tôt le matin, nous avons constaté son absence. Aussitôt, nous avons ratissé les alentours pour la retrouver. En vain », raconte un des petits-fils de la vic-



Photo : Christelle Nisame Ekeghe

Les sapeurs-pompiers en train de sortir la dépouille de l'eau en présence des riverains médusés.



Photo : Christelle Nisame Ekeghe

time, sous le choc. Naturellement, pendant les investigations, les enfants étaient à mille lieues d'imaginer que l'irréparable s'est produit. Ils ont fouillé tous les coins et recoins du quartier, avec le concours du voisinage. Ceux qui savent nager ont plongé à l'eau. Les premières recherches se sont avérées infructueuses. Quelques frères et voisins se sont levés tôt, lundi pour continuer à la chercher dans le quartier. C'est à ce moment que des voisins aperçoivent une tête



Photo : Christelle Nisame Ekeghe

Un des petits-fils de la victime s'est confié à notre reporter.

flottant dans le lac, vers 7 heures du matin. Les sapeurs-pompiers ont aussitôt été alertés, pour sortir le corps inerte d'Angélique Bignoumba. La vaste étendue d'eau venait de faire sa sixième victime, sans que personne s'en émeuve outre mesure. Combien faudrait-il encore de victimes pour qu'on songe enfin à fermer ledit lac ? D'autant que les sociétés qui faisaient de l'extraction du sable sur ce site, sont connues.

...incendie à Port-Gentil

Un mort dans un incendie à Omboué-Central

C.N.E

Port-Gentil/Gabon

UN homme d'une cinquantaine d'années a perdu brutalement la vie, le lundi 23 janvier dernier, dans un incendie survenu au quartier Omboué-Central, dans le troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil. Le sinistre a également causé d'importants dégâts matériels. Vers 8 heures, alors qu'une bonne partie du quartier s'est réveillée, la victime, un ressortissant béninois dont l'identité n'a pas été révélée, et un autre homme dorment encore dans des pièces différentes d'une maison sur



Photo : Christelle Nisame Ekeghe

Le bâtiment dans lequel l'incendie s'est déclaré.



Photo : Christelle Nisame Ekeghe

Une vue des décombres.

laquelle les passants constatent la présence des flammes. Rescapé de cet incendie, le co-locataire de la demeure détruite raconte qu'il croit, au départ, que le bruit qu'il entend vient d'une habitation attenante, où il

y a une veillée mortuaire. Mais il prend quand même le soin de faire le Saint Thomas, pour voir de plus près ce qu'il en retourne. C'est à ce moment-là qu'il est surpris par des flammes. Par instinct de survie, il

réussit à sortir de la piaule, puis il s'échappe et se retrouve hors de danger. Or, au premier étage, dort encore le malheureux quinquagénaire. Les sauveteurs accourus pour tenter de l'extraire des flammes se heurtent à des

grilles de protection. Les soldats du feu réussissent à circonscrire le feu, mais pas à sauver l'infortuné ouest-africain. Les causes de ce drame demeurent encore inconnues. Un court-circuit? Aux enquêteurs de faire la lumière.

Intempéries à Pana

Près de 50 maisons détruites lors d'un orage

AEE

Libreville/Gabon

LE violent orage, suivi d'une averse, qui s'est abattu sur la ville de Pana (département de la Lombo-Bouenguidi), dans la nuit du mercredi 17 au jeudi 18 janvier, a fait de nombreux sans-logis. Au total, 46 maisons détruites. Parmi les bâtiments les plus touchés, il y a la préfecture, la mairie, le centre médical et le siège du Parti

démocratique gabonais (PDG). Selon certaines sources, l'orage aurait débuté vers minuit, et s'est poursuivi jusqu'au matin. La force de la précipitation était telle que des toitures arrachées ont été projetées sur plusieurs mètres. Ces destructions ont plongé de nombreuses familles dans un désarroi total. Quelques sans-abri ont pu bénéficier de la sollicitude de leurs voisins épargnés par le phénomène destructeur. Lesquels leur ont ou-



Photo : D.R

Un aperçu des dégâts provoqués par le vent à Pana.

vert leurs portes. Les regards des sinistrés sont désormais tournés vers les pouvoirs publics ou des bonnes volontés, pour les sortir de leur situation actuelle de sans-logis. Les autorités administratives locales ont diligemment une mission d'inspection, afin de s'imprégner de l'étendue réelle des dégâts et évaluer par conséquent les pertes. Ces dernières se chiffraient à plusieurs millions de francs.

En Afrique...

Boali/Centrafricaine : une intoxication alimentaire fait deux morts

DEUX personnes d'une même famille, décédées, dont un enfant de 2 ans, suite à l'ingestion d'ignames sauvages. Ils étaient quatre à avoir consommé ce produit. Les deux autres, souffrant de diarrhée aiguë, sont actuellement en soin.

Koumassi/Côte d'Ivoire : en pleine traversée avec ses clients, un pirogier tombe dans la lagune et se noie

UN tragique accident s'est produit sur le plan d'eau lagunaire, du côté de Koumassi. On déplore un mort dans ce drame, Akaffou Béti, 19 ans, pirogier. Lors de la traversée de la lagune avec quelques clients, le jeune homme a perdu l'équilibre, avant de tomber dans l'eau, pour ne plus réapparaître. C'est seulement le lendemain, vers 11 heures, que son corps a été repêché par une équipe de plongeurs des sapeurs-pompiers.

Djelfa/Algérie : deux enfants meurent asphyxiés par le gaz

DEUX enfants sont morts, le mardi 24 janvier dernier, à Djelfa, et une troisième se trouve dans un "état critique", après avoir inhalé du gaz dans leur domicile familial. Leurs dépouilles ont été déposées à l'hôpital de Djelfa, alors que leur sœur de 7 ans, se trouve au service de réanimation. Un appel à la vigilance dans utilisation du gaz pour le chauffage, a été réitéré, à l'occasion, en direction des citoyens, en cette période de grand froid dans la région.

Mali : Oumar Doumbia avoue avoir tué cinq personnes et dissimulé leur corps dans différents endroits

OUMAR Doumbia se fait passer pour un chercheur de visa. Un argument dont il se sert pour appâter ses clients et les tuer. Une enquête est ouverte par la Brigade d'investigations judiciaires (Bij) de la police nationale concernant la disparition d'une de ses victimes. Le présumé assassin est arrêté et avoue son meurtre. Mis sous les verrous, Oumar craque et révèle quatre autres homicides. Ainsi, il accepte de se rendre avec les policiers aux endroits où les corps ont été abandonnés.

Rassemblés par COE